SR. D. JAIME VICENS VIVES. Barcelona.

Querido Jaime:

Muchas gracias por tu carta del 29, y tu gestión cerca de la Srta. Llorens. Ella me ha escrito ya, muy amablemente.

Lo que no he recibido aún es la separata, que espero von mucho interés. Confío que llegará pronto.

Una vez más compruebo con hechos la vitalidad y trabajo de tu escuela de historiadores. Es ésa una realidad que conquistará por sí misma el lugar y los puestos a que tiene derecho.

Podemos vernos cuando y donde tú quieras. Desde aquí iré a Pamplona, a un Curso de Periodismo que ha organizado el Estudio General. Luego, a La Rábida. Espero estar en Madrid hacia el 15 o 20 de septiembre, si no se me arregla una pequeña salida a Europa en la que me gustaría emplear la segunda quincena de septiembre.

No he tenido la menor noticia sobre posible convocatoria de Lozoya, para las oposiciones en que he de tomar parte. Antes tendremos ocasión de hablar de nuestro común amigo Reglá. De sobra conoces mi disposición previa hacia ty y tus discípulos. Claro que, por desgracia, en esa ocasión el pandero parece a priori estar en otras manos.

Me interesa mucho también -; cómo no?- tu juicio acerca de la situación general. El panorama resulta ser bastante unánime.

Con el afecto de siempre, te abraza

Hewhil.